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Bairros Saudáveis 
 
Resumo da 18ª reunião da Equipa de Coordenação Nacional – 18.03.2021 
 
Participantes: Helena Roseta (HR), Isabel Loureiro (IL), Hugo Esteves, (HE), Aitor Varea Oro (AV), 

Susana Tavares (ST), Mário Jorge Santos (MJS) e Tiago Mota Saraiva (TMS) 

Ordem de Trabalhos 

1. Aprovação da ata da reunião anterior (doc 1) 

2. Ponto de situação do Programa 

2.1 Avaliação pelo júri e perspetiva geral (HR) 

2.2 Grupo da comunicação (TMS) 

2.3 Grupo da saúde (AO, IL, HE, MJS) 

3. Preparação da etapa seguinte (divulgação de resultados, protocolos, financiamento e 

formação dos parceiros) 

4. Avaliação do trabalho feito e perspetivas de futuro 

5. Outros assuntos 

 

Assuntos tratados 

1. Foi aprovada pelos presentes a ata da reunião de 21.01.2021. 

 

2.1. HR informou que das 774 candidaturas submetidas, será proposto ao júri na próxima 

reunião a admissibilidade das últimas 118 que estão conformes e das 24 desconformes, e que 

em caso da aprovação, serão 750 as candidaturas admitidas. Após a avaliação dessas 750 será 

elaborada uma lista preliminar de classificação a enviar a todas as candidaturas, que terão 10 

dias úteis para recorrerem, caso não concordem com a avaliação que lhes foi atribuída. 

 

2.2 TMS mostrou um primeiro layout do Jornal dos Bairro Saudáveis. 

 

2.3. AV mostrou alguns mapas que estão a ser preparados para a publicação no jornal Público, 

ficando este grupo de reunir para fechar esse trabalho relativamente aos dados estatísticos e ao 

texto de apoio. 

 

3. e 4. HR informou que já se encontra disponível no site as fichas de candidaturas entradas, que 

podem ser consultadas por eixos temáticos e áreas regionais. Também já está criada uma nova 

área denominada projetos, que será dividida em projetos admitidos, apoio aos projetos, jornal 

dos bairros saudáveis, conselho dos bairros saudáveis, prestação de contas, monitorização e 

avaliação de resultados. 

Foi realizado um ponto de situação do trabalho já realizado, e ajustadas algumas datas, 

relativamente a divulgação de resultados, assinatura de protocolos, formação das ECR, e 

colocação online do jornal dos bairros saudáveis. 

 

5. Não foram discutidos outros assuntos, nem ficou agendada a próxima reunião. 


